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Âos dezesseis dias de junho de 2023, às 17:00h, através da ptataforma Google Meet, reuniram-se osmembros do comitê de Investimentos: sra. Mirela Taranza de sousa, como presidente, sra. Francisca

#lffirj:ttsta 
dç Nascimento, como Membro, e o sr. Guthemberg Holanda Beaerra de souza, como

A Presidente, sra. Mirela zaranza, abriu a reunião. mostrando o Relatório síntese Mensal - Maio de2023' elaborado pela Bradesco Asset Mânagement. como destaque, a prévia da inflação mensaldesacelerou na pas§agem de abril para maio, exÍbindo alta de a,iLyono mês. o lpcA-ls ficou abaixodas expectativas, desacelerando em 12 meses {4,*7oÁ ante 4,zayono mês anterior}. o Banco centralamericano {Fed} elevou â taxa básica de juros em zs pontos, levando a taxâ para o intervalo entre5,m% e5,2\yo-
A Presidente apresentou a Ata da Assembleia Geral de cotistas do Fundo de lnvestimento emParticipações Puma' realizada em L5/ffi/2023- A pauta da reuniâo foi Aprovação da prorogação doPlano de Liquidação do Fundo por mais L8 {dezoita} messs, tendo em vista que o processo falimentarda devedora única do Fundo ainda não se encêrrou e que a Gestora acredita que ainda não sees8otaram todas a§ possibilidades de encontrar fatos qu* i*r** o administrador da empresa a umacondenação por crime falimentar. A proposta de prorrogaçâo do plano de Liquidação do Fundo, pormaís 18 {dezoito} meses foi aprovada.
sobre o Fundo JTPrev, os cotistas elaboraram um novo requerimento de documentos, reiterando osoutros que já foram encaminhados, à Planner corretora de valores, solicitando o imediato envio dasdemonstrações financeiras da investida JCF e demais informaçôes pertinentes e corelatas para quepos§am ter subsídios suficientes parâ deliberar acerca da prorrogação do Fundo. A próximaÂssembleia está agendada para o dia30/ffi/2023.
A Presidente comentou sabre a ida de representantes do lpMC ao 56e congresso da AssociaçãoBrasileira de lnstituições de Previdência Estaduais e MunicipaÍs - ABlpEM, em Foz do tguaçu - pR, nosdias 14' 15 e L6 de iunho de 2023. No congresso, foram tratados diversos temas de suma impcrtânciapara os RPP$ tendo como alguns exemplos: Decisões de Tribunais superiores que impactam no Bpps,opçôes de equacionamento de déficit aiuarial, nova lei de licitaçôes, dentre outros. os representântesdo IPM de caucaia foram a sra. Mirela zaranza, como presidente, Juliane Batista, como Gerente deBenefícios' Alexandre Moreira, como AssessorJurídico e Bruno Barrêto, como diretor de investimentos.o evento contou com a presença de Tribunais de contas, secretaria de previdência, diversos lnstitutosde Previdência do Brasil e outros gestores de lnstitutos de previdência de diversas cidades e estadosdo Brasil-

Após o preenchimento e nada mais a ser dito, eu, Francisca Juliane Batista do Nascirnento, lavro aseguinte ata que vai ser assinada portodos os presentes.
Caucaia-CE, 16 dejunho de 2023.
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Zaranza de Sousa - presidente
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